



## **Manuel Benítez designado nuevo gerente de la Fundación Orquesta Filarmónica de Gran Canaria**

- **El gestor grancanario ocupará de nuevo el cargo hasta septiembre de 2026**

**Las Palmas de Gran Canaria, 2 de marzo de 2024.-** Manuel Benítez González ha sido nombrado gerente de la Fundación Orquesta Filarmónica de Gran Canaria, según Acuerdo de la Comisión Ejecutiva de la entidad dependiente del Cabildo de Gran Canaria.

El gestor cultural y músico grancanario, que ocupaba el puesto de director artístico de la Fundación Auditorio Teatro de Las Palmas de Gran Canaria, accede nuevamente al cargo de gerente de la OFGC por un período que se extenderá hasta septiembre de 2026.

Desde la Presidencia del Cabildo de Gran Canaria, así como por el conjunto de los patronos y patronas de la Fundación OFGC, se hace constar el agradecimiento a Manuel Benítez por la aceptación de esta nueva propuesta de asunción de la Gerencia de la OFGC y su voluntad para hacer este esfuerzo de incorporación a la Entidad en esta nueva etapa.

La Orquesta Filarmónica de Gran Canaria vive un gran momento artístico bajo la titularidad del Maestro Karel Mark Chichon. Los más destacados medios especializados sitúan al conjunto sinfónico grancanario en el panorama de las mejores orquestas de la actualidad tras sus recientes éxitos de crítica y público en el Festival Internacional de Música de Canarias y en su histórica presentación en el Teatro Real de Madrid.

Más información:

José Sánchez 610737511